

# Se ha formado una nueva Compañía de Aviación con el nombre de Líneas Aereas de PILOTOS ASOCIADOS, cuyas siglas son L. A. P. A. y se compone de pilotos nacionales. Dos y medio millones de colones de capital

## EDITORIAL

### NUESTRO CAMPO DE ATERRIZAJE

Parece que la Junta de Aviación Civil, ha puesto su mirada en el campo de aterrizaje de la Chacarita, pues según hemos sabido, una comisión de técnicos ha venido a estudiar las condiciones del campo, con la mira de acondicionarlo a efecto de que en él puedan aterrizar naves de cuatro motores.

El aeródromo de la Chacarita presenta bastantes ventajas para hacer un campo internacional. Su suelo es parejo y su extensión grande, y lo único que falta es pavimentarlo y hacerle otras mejoras para que los servicios que presta no dejen nada que desear. Una de las mejoras indispensables consiste en entubar los cables de alta tensión, que ofrecen ahora peligro, pero que si se hace desaparecer, el campo será muy propio para todos los aviones.

Nos satisface que al fin se haya pensado seriamente en ese asunto. El futuro de Puntarenas lo forman entre otras cosas, la comunicación rápida con otros lugares, y ningún medio más apropiado que el aéreo.

Aunque muy lentamente, la ciudad va progresando y todos esperamos que a la vuelta de unos pocos años haya cambiado la estructura del puerto convirtiéndose en una ciudad de primera categoría.

La corporación municipal, dentro de sus recursos, procura mejorar las condiciones del puerto, pero como tiene contraídos serios compromisos, no le es dable realizar todo el progreso que los puntarenenses anhelamos. Pero el acondicionamiento del campo de aterrizaje es del resorte de la Junta de Aviación Civil que por lo que se presume cuenta con suficientes recursos para colocarlo a la altura merecida.

¿Podríamos, acaso imaginar los servicios que haya de prestar en lo venidero ese campo de aterrizaje? Recuérdese que la situación del mundo no es muy halagadora que digamos, y si por desgracia estallara un conflicto, ese campo sería de inmensa utilidad para las naciones con las cuales Costa Rica tiene contraídos compromisos y el aeródromo serviría para permitir el aterrizaje de los grandes aviones que tuvieran a su cargo la defensa del continente.

Procedáse pues, sin demora a acondicionar nuestro aeródromo, poniéndolo en las condiciones de prestar los servicios más útiles para un futuro.

### Es alarmante el número de niños enfermos y la propagación del asqueroso insecto de la mosca que nos aflige

Ya es verdaderamente alarmante el crecido número de niños enfermos en la ciudad, que la mayor parte de las gentes creen que se debe a la propagación de las asquerosas

moscas, casi todas esas enfermedades del estómago. Por su puesto que donde mas estragos están haciendo es en los hogares humildes y faltos de recursos desde luego.

## Colaboración

### La jurisdicción de Puntarenas en la península de Nicoya

La jurisdicción de Puntarenas en parte de la península de Nicoya, la ha venido ejerciendo quieta y pacíficamente y de hecho desde tiempos inmemorables, cuando esa jurisdicción era desconocida e incommunicada para los nicoyanos; pero si en constante comunicación con Puntarenas, y conforme esta región progresa, mayor es el engranaje y la necesidad de comunicarse con el puerto de Puntarenas, y en cambio se nota el ambiente de todos los habitantes sin interés ni razón de buscar para

allá, sino que todos los simpáticos vecinos de Colonia Carmona y Nicoya inclusive don Rogelio Fernández, que es hombre inteligente apartándose de intereses personalistas también entra en la razón de que los nicoyanos también deben anexarse a Puntarenas.

De modo pues, que conforme avanza la civilización, mayor es el tráfico entre la jurisdicción de la península y Puntarenas. Si las cosas se miraran con la altura que deben apreciarse, no habría liberiano que perdiera su tiempo en una campaña tan fuera de razón y que solamente está exhibiendo una ridícula impropia de hombres superiores.

No es pretensión de intriga; intriga es de aquel liberiano que sembró la cizaña y después de haber escrito unos cuantos artículos sediciosos, y con conocimiento de causa por que era un maestro de escuela, hizo el mapa de la provincia de Guanacaste recetándose toda la península de Nicoya, el golfo con sus islas y por otro lado también se recetó hasta el río de Lagartos o sea hasta el Estero de Chomes. Habráse visto mayor audacia de un liberiano, que no quiso tomar en cuenta la razón y la lógica. Nosotros al llegar con nuestros límites hasta la jurisdicción de Manzanillo nos quedamos cor

tos porque por ese lado nos queda la jurisdicción de Las Juntas, que tiene mayor atención y comunicación con Puntarenas que con el Guanacaste y lo mismo que los nicoyanos están anuentes a anexarse a Puntarenas por sus propios intereses.

Ojalá que los liberianos no vuelvan a intentar esta intriga de esta naturaleza que pone de mal estar a la familia costarricense y nos exhibimos con los de afuera por nuestras pequeñeces.

Puntarenas no necesita de esta clase de aventuras, por que su vida progresista está considerada como la segunda del país y su amistad con los guanacastecos es atrayente como se está atrayendo a los nicoyanos y a los juntenses, por que ellos sienten aspiraciones por ser grandes y fuertes, y elevar su categoría.

Los liberianos pueden dejar a la ciudadanía tranquila como se encuentra con su movimiento comercial estable y una buena cantidad de elementos de ese terruño conviviendo con nosotros, felices y contentos de llamarse puntarenenses y lamentando las pequeñeces de sus paisanos sin razón alguna, pues ellos aquí han encontrado vida y progreso que no tenían allí.

Un Nicoyano.

### Se quiere dotar a la Banda de un nuevo instrumental

La banda militar de Puntarenas goza de merecido renombre, porque su director se empeña en mejorarla cada día y aunque el instrumental con que ejecuta su música es muy anticuado y algunos instrumentos ya no sirven, el cuerpo no ha desmerecido en su buena fama.

Pero la Comandancia de la Guardia Civil desea dotar a la banda de un nuevo instrumental y para lograrlo, ha solicitado de la municipalidad una faja de terreno del Barrio del Carmen, contiguo al Hotel Arenas, para venderlo y con su producto adquirir nuevos instrumentos para la banda. La faja solicitada está baldía y la venta puede proporcionar la manera de mejorar los instrumentos de nuestra banda militar. Se creó que la gestión de la comandancia de la guardia civil dé los mejores resultados.

### DUELO EN UN HOGAR MUY ESTIMADO

Un lacónico despacho telegráfico, llegado el sábado por la tarde, desde San Salvador, República de El Salvador, dió la dolorosa noticia de haber fallecido en dicha ciudad, don Manuel Antonio Poveda Echeverría, hermano del muy estimado amigo don Leonidas Poveda Echeverría. El despacho era escueto, es decir, no daba detalle y se concretaba únicamente a avisar la defunción.

Don Manuel Antonio era un costarricense genuino, y desde hace varios años se tras

ladó a la República de El Salvador, donde logró una magnífica posición social y económica, mereciendo por sus condiciones de actividad y honradez el general aprecio de los cuzcatlecos.

El deceso de don Manuel Antonio, ha enlutado el hogar del muy apreciado amigo don Leonidas Poveda Echeverría y su señora esposa doña Lola de Poveda, y a ellos, como al resto de la familia doliente, envía El Heraldó su más sentida condolencia.

### Muy solemne estuvo la fiesta del ferrocarril en honor del Sagrado Corazón de Jesús

Conforme el programa que se hizo circular y que nosotros publicamos en parte, la festividad organizada por la Empresa del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, en honor del Sagrado Corazón de Jesús, resultó en extremo, brillante y solemne.

La imagen fue traída en el tren de San José a esta ciudad el sábado cinco, y en la noche la banda militar ejecutó una retreta con piezas escogidas, en el edificio de la estación. La imagen fue paseada en triunfo en medio del regocijo de los fieles, y con disparos

de bombetas. El domingo seis, a las cinco de la mañana, con alegres toques de dianas y disparos de bombetas, se hizo el regreso de la imagen a San José, en donde se efectuaron los otros actos acordados. En Puntarenas hubo un rosario la noche del sábado, rosario al que asistió numerosa concurrencia.

En las estaciones del tránsito, se hicieron a la imagen grandiosos homenajes.

Puede decirse que esta vez, la fiesta superó a la hecha en años anteriores,

# EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 8 de Julio de 1952

Núm. 3970

## No debe mermarse nuestro caudal de agua

La Administración del Ferrocarril Eléctrico al Pacífico, tiene en estudio un proyecto por medio del cual puede surtir de agua a la población de Orotina, tomándola de la cañería de Puntarenas. Si eso llegara a suceder, es indudable que el caudal de agua que nos viene a nosotros se disminuiría de manera muy sensible, ya que la población va en aumento y las actividades comerciales se desenvuelven cada día más. Además, tomando en cuenta que los barcos se surten de agua en Puntarenas, el proyecto del Ferrocarril no se justifica.

Talvez a Orotina se le pue

da surtir de agua de otras fuentes, sin tocar las de Ojo de Agua, ya que consideramos que aquella población tiene también derecho a gozar de las ventajas que brinda una buena cañería, pero no creemos que por beneficiar a una población, se perjudique a otra como la nuestra.

### Las ventas de frutas podridas

Las frutas están por las nubes y hay que comprarlas mayormente cuando se tiene algún enfermo en la casa. Todo esto importaría nada, si lo que se compra estuviera en buen

estado. Pero, resulta que la mayoría de las veces los que tienen fruterías ya sea en el mercado o en casas particulares, las ponen podridas a la

Pasa a la pág. 4

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables  
**DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

Hojas ejemplares

## UNA MUJER IDEAL

Se llamaba Carlota Ukum, y procedía, según me dijeron, de Austria.

Se casó muy pronto a los diecisiete años, con un celebrador guionista cinematográfico, del que se separó muy pronto porque ella quería bailar, bailar, y enrolada a una compañía de ballet, dióse a correr mundo.

Había en el carácter de Carlota Ukum dos particularidades muy sefieras: una su apego a la vida y a los disfrutes mundanos y otra, consecuente a la primera, su extremo rencor blasfematorio contra la Iglesia romana.

Su educación fué católica; sin embargo y en plena juventud, al entregarse a la vorágine de sus propios impulsos de histérica potencial abominó de su fe cristiana y enarboló bandera de escándalo.

Hablaba varios idiomas, y cuando tenía un momento de lucidez, libre de sus aspavientos e invectivas habituales, manifestaba conocer libros y autores que, revestidos de un interés muy peculiar, pocas mujeres hubiesen estimado como ella, sus méritos y cualidades.

Cualidades éstas que destacan esporádicamente, como simples relampagueos, ya que

Carlota Ukum, siempre furiosa y desordenada, solo era consecuente en lo travillario y anómalo.

Cierto día, tras una reyerta con el director de la compañía penetró en el camerino de otra joven ballarina, a la que consideraba su rival y clavándole sus afiladas uñas en la garganta, dejóla por muerta.

A partir de aquel momento, tráfuga de su arte, dedicóse a toda clase de negocios y se mordida a más no poder entregándose a grandes juergas, dedicando al juego la mayor parte de su tiempo.

Fuma y bebe como un viejo carretero, decían de ella.

Exactamente como habla o peor todavía — observaban otros.

En verdad su lenguaje era escalofriante y bárbaro.

Según su pensamiento, expresado en términos de odio y atropello, nada existía digno de respeto y la Religión sobre todo sabíale a cosa de pobres de espíritu o algo así.

En sus idas y venidas, acabó manifestándose loca, y nadie pudo tolerarla.

Su final fue que, inútil para todo dióse primero a estafar a sus amistades y acabó pidiendo limosna, hasta su ingreso

en un asilo, joven aun, pero vieja, muy vieja y destrozada.

Allí, a fuerza de reflexiones y de buen trato, recobró algo de su perdida lucidez y percatóse del tremendo error de su vida, puesto que ella, queriéndose erigir en modelo de femineidad, en mujer ideal, terminó en todo lo contrario.

Recobrada otra vez a la fe de la Iglesia, de la que hizo tantas veces escarneo, al morir sólo dijo:

¡Hay del que se olvida de Dios!

## La TIENDA Y ZAPATERIA

(DE  
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS  
Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Herald

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

## Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

### Licitación de maderas para el muelle de Puntarenas

La Proveeduría Nacional publicará en estos días una licitación para el suministro al Ferrocarril Eléctrico al Pacífico de las siguientes maderas para uso en el Muelle de Puntarenas:

1088 tablones de 4" x 10" x 10 pies

1194 pies de viga de 10" x 16" (mínimo 8 pies, máximo 16 pies)

20 piezas de 16' x x 16' 16 pies.

Se recibirán solamente maderas de primera clase de las siguientes variedades: Nispero colorado, Pílon, Carao macho, Genízaro, Guayaacán y Manú (Manú de San Carlos o de Zona Atlántica). Podrán hacerse ofertas por el total o por parte del pedido, indicando los precios por cada variedad. La entrega deberá hacerse en San José, Alajuela, Esparta, Barranca o Puntarenas o en cualquier otro lugar de la vía.

El adjudicatario deberá comprometerse a efectuar totalmente la entrega de las maderas que le sean adjudicadas dentro de un término máximo de 40 días.

San José, junio de 1925.

La Administración.

## Para los niños

Un niño que quería ser santo.

Domingo Savio era discípulo de San Juan Bosco. Contaba muy pocos años y ya quería ser santo. Un día preguntó a su maestro: ¿Qué debo hacer para ser santo? Y San Bosco le contestó: Pídele a Jesús que te haga santo. El es el único que puede hacerlo.

Confésate y comulga con frecuencia. ¿Y me hará santo? Sí, sí, no te preocupes demasiado.

Jesús, autor de la santidad, la infundió en aquella alma de niño; y Domingo, que vivamente la deseaba, la recibió y cultivó con su cooperación generosa y llegó a ser santo. Fue un niño tan santo, que mereció ser llamado por el Papa Pío XI pequeño gigante de la santidad.

Domingo Savio fue elevado a los altares, con el título de Beato, el 5 de Marzo de 1950 por Su Santidad Pío XII.

¡Ojalá todos los niños y todas las almas humildes sintieran el deseo de ser santos!

Hermosa respuesta.

Un niño llegó a su casa llevando consigo el premio que había ganado por su diligencia en aprender el Catecismo. Su padre, hombre incrédulo, le dijo desdánosamente:

¡Buen negocio has hecho con este premio! Más te valiera haberlo sacado en historia, geografía o aritmética y que estas ciencias te servirán más que el Catecismo. Esta asignatura no te servirá de nada para el examen de final de curso ni te abrirá ninguna puerta en la sociedad.

Mohino quedó el rapaz con esta diatriba; pero reaccionó al punto y replicó a su padre:

—Se engaña usted, padre: el Catecismo me servirá para el examen final a que seré sometido por Dios y me abrirá la puerta del cielo.

¡Hermosa respuesta! A quien no posea la ciencia del Catecismo, de nada le aprovecharán los demás conocimientos para salvarse,

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## Se venden las siguientes propiedades:

**LOTE FRENTE AL MAR:** En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21,000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

**PROPIEDAD:** Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18,000.00.

**PROPIEDAD:** Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16,000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

## Una droga para los ojos

Nueva York.—Junio. (XN S)—Cortisona, la droga que inició una era de promesa para las víctimas de artritis, está siendo distribuida internacionalmente en dos nuevas formas que ofrece también alivio a millones de personas que sufren graves males de la vista.

La empresa Merck (North America) Inc. que es la división exportadora de la compañía de productos químicos, Merck and Company de Rahway, Nueva Jersey, anunció que los primeros embarques se están realizando durante la semana en curso a Costa Rica.

La compañía Merck elabora la Cortisona con el nombre comercial de Cortone. Últimamente ha llevado a cabo ensayos clínicos de la nueva fórmula, en forma de gotas, con resultados positivos contra una serie de males que afectan la vista.

En muchos de los ensayos, según la empresa, la nueva droga contribuyó a evitar la ceguera total y en todos los casos acortó el período de incapacidad causada por inflamación de los ojos. Las nuevas gotas llevan el nombre de «Suspensión Oftálmica de Cortone» y «Unguento Oftálmico de Cortone».

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

## ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Julio 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 4	3	12	Martes 1	4	9
Lunes 7	18	3 del 8	Jueves 3	6	11
Jueves 10	21	6 del 11	Viernes 4	20	1 del 5
Lunes 14	24	9 de 15	Lunes 7	22	3 del 8
Viernes 18	4	13	Miércoles 9	24	5 del 10
Lunes 21	19	4 del 22	Sábado 11	2	7
Jueves 24	20	5 del 25	Martes 15	4	9
Lunes 28	23	8 del 29	Jueves 17	7	12
			Viernes 18	20	1 del 19
			Lunes 21	23	4 del 22
			Miércoles 23	24	5 del 24
			Sábado 26	1	6
			Martes 29	3	8
			Jueves 31	4	9

  

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 3	6	11	Martes 1	15	22
Viernes 4	20	1 del 5	Miércoles 2	16	23
Domingo 6	22	3 del 7	Jueves 3	17	24
Miércoles 9	24	5 del 10	Viernes 4	18	
Sábado 12	3	7	Sábado 5	19	1 del 6
Lunes 14	4	9	Domingo 6	20	2 del 7
Jueves 17	7	12	Lunes 7	20	3 del 8
Viernes 18	20	1 del 19	Martes 8	21	4 del 9
Domingo 20	22	3 del 21	Miércoles 9	22	5 del 10
Miércoles 23	24	5 del 24	Jueves 10	23	5 del 11
Sábado 25	1	6	Viernes 11	24	6 del 12
Lunes 28	2	7	Sábado 12	23	7 del 13
Jueves 31	4	9	Domingo 13	23	20
			Lunes 14	24	20
			Martes 15	25	22
			Miércoles 16	26	23
			Jueves 17	27	24
			Viernes 18	28	1 del 19
			Sábado 19	29	2 del 20
			Domingo 20	30	2 del 21
			Lunes 21	31	3 del 22
			Martes 22	32	4 del 23
			Miércoles 23	33	5 del 24
			Jueves 24	34	5 del 25
			Viernes 25	35	6 del 26
			Sábado 26	36	7 del 27
			Domingo 27	37	7 del 28
			Lunes 28	38	19
			Martes 29	39	20
			Miércoles 30	40	21
				41	22

  

BEBEDERO		
Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles 2	1	10
Viernes 4	16	1 del 5
Martes 8	19	4 del 9
Viernes 11	22	7 del 12
Miércoles 16	2	11
Viernes 18	16	1 del 19
Martes 22	19	4 del 23
Viernes 25	21	6 del 26
Martes 29	23	8 del 30

**A PUERTO CORTES:**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas  
**PASAJEROS Y CARGA**  
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

**A PUERTO QUEPOS:**  
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.  
**PASAJEROS SOLAMENTE**

## AVISO

### LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

## Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Julio Arias.**

Propietario.

San José, Mayo de 1950.

## LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

### VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

### ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am. llevando tarjeta

### PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

## La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la Institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros  
Presidente.

# Para salvar víctimas de las culebras

En Buenos Aires, se presentaban a menudo individuos mordidos de culebra, y la mayoría de ellos fallecían por falta del suero butantán.

Siendo Alcalde de aquel lugar, don Rafael Peña Pons y visto el serio daño que causaban los ofidios, trató de evitar hasta donde ello fuere dable, las muertes causadas por las mordeduras de esos reptiles, y se dirigió a un amigo de Puntarenas rogándole que pusiera su influencia para obtener un equipo completo para combatir semejantes daños. El amigo se dirigió al recordado doctor Clorito Picado, quien generosamente envió unas geringuillas y varios tubos, conteniendo suero, con lo que se lo

gró salvar varias vidas, usando esos preparados.

No sabemos si todavía hay suero en aquel lugar y si exis-

te la geringuilla, pero sería bueno estar preparados para lo que pudiera ocurrir más tarde.

## Memorial pidiendo un puente

Cubierto con un centenar de firmas, hemos visto un memorial de vecinos de Corozal y de Cangel, pidiendo a la municipalidad que disponga la construcción de un puente sobre el río llamado San Pedro, que une a esos dos lugares, puente que considere en los vecinos de sin igual importancia para poder comunicarse entre sí, en esta época en que el río los deja aislados. Además, para que los escolares puedan asistir a las clases, se hace indispensable la ejecución de la obra.

Los vecinos hacen una serie

de indicaciones relativas al curso del río San Pedro, que se extiende a otros caseríos, pero para llegar a esos caseríos, hay pasos fáciles y no requieren el puente. Según los cálculos, el trabajo costará por ahí de cuatro mil colones, y la gestión la hacen manifestando que por pertenecer a Puntarenas, se dirige a la municipalidad de este cantón.

En realidad, hay que atender la petición sobre todo por cuanto el distrito tiene fondos suficientes para satisfacer los justos deseos de los peticioneros.

## Anécdotas del recordado Doctor Fallas

Entre muchas anécdotas que conocemos y hemos oído recordar del nunca olvidado doctor don Sergio Fallas, está la siguiente, que ahora servimos al público: Una vez salía del hospital el doctor, acompañado de otro colega, que habían practicado una operación de alta cirugía y en la puerta lo esperaba un acalorado periodista quien impetuoso de la delicada operación que se practicaba se llegó a la puerta del hospital, con el deseo de recoger una im-

portantísima noticia. Al salir el doctor lo saludó y al mismo tiempo le solicitó detalles de la operación y el doctor por toda contestación le dijo que habían salido con toda felicidad, pero que le faltaba tiempo para dar datos a la prensa.

Así era aquel gran profesional, orgullo de la ciencia en Costa Rica, de quien con gran justicia se conserva su retrato en la oficina del Hospital San Rafael.

UN TESTIGO

## Será ampliado el cementerio

La Junta de protección Social de esta ciudad, desea ampliar el cementerio de la Chacarita por cuanto quedó ya poco terreno para las inhumaciones y para lograr su objeto ha solicitado de la municipalidad,

una faja de terreno.

Por tratarse de un asunto que no permite dilación, la municipalidad ha acordado ceder a aquella junta, un lote en la Chacarita para que lleve a cabo su propósito.

## Salón Otilio Ulate en la Escuela de Colonia Carmona

Por iniciativa de la maestra de la escuela de Colonia Carmona, doña Amalia Quirós de Quirós, y a esfuerzo de ella, se inaugurará el doce de este mes, un salón biblioteca en la escuela dicha, que será bautizado con el nombre de Otilio Ulate, Presidente de Costa Rica. Al acto asistirá don Oti-

lio y el programa para la fiesta es muy llamativo y entre sus números se encuentra el baile del Punto Guanacasteco.

Los datos anteriores nos han sido suministrados por el señor Gonzalo Pizarro, quien ha venido a Puntarenas a ultimar los arreglos de la fiesta.

## Con gran fuerza está atacando la influenza

Se ha desarrollado en Puntarenas, una epidemia de influenza y ataca con mucha fuerza; casi no hay hogar en donde no se encuentren dos o más enfermos atacados de esa dolencia que se manifiesta con alta fiebre y dolores en el cuer-

po. ataca de preferencia a los niños, aunque se declara también en los adultos, haciendo que guarden cama por varios días. Y a lo que parece, no hay remedio que pueda atajar el mal.

## Accidentado

Un día de éstos, se encontró un trabajador ocupado en sus quehaceres, por la estación marina, cuando al barrer el piso de esa estación, donde había regado un poco de potasa, le cayó en uno de los ojos, sufriendo serias quemaduras.

Como el perjudicado estaba asegurado, fue reconocido por

el médico respectivo, y se le aconsejó que fuera a San José para que lo atendiera un oculista. El perjudicado que reside en donde a los apellidos Bosque Mena, se fue en el tren de ayer para la capital, siguiendo los consejos del médico.

Ojalá que se restablezca pronto.

## Compañía Eléctrica de Puntarenas

A fin de poder atender a nuestros clientes sin dilación, les encarecemos pasar cuanto antes a retirar sus recibos, y no esperar hasta el 16 para hacerlo.

## Va a ser creada otra plaza en el Poder Judicial

Para poder atender la infinidad de asuntos que son del conocimiento de la Inspección Judicial, la Corte Suprema de Justicia ha solicitado la creación de la plaza de Segundo Inspector Judicial, proyecto que será enviado a la Cámara para que se discuta y se apruebe en definitiva.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

## Resultado del sorteo de la Lotería del domingo

Pegados a la radio, los jugadores de lotería, estaban el domingo recién pasado esperando el anuncio de los números favorecidos en el sorteo, cuando el locutor dijo que el número 38 de la serie 730 había ganado el premio mayor de cien mil colones y el número 09 de la serie 258 fue el favorecido con cuarenta mil colones. La desilusión de quienes no poseían esos dos números, ni billetes en 38 o en 09, fue grande, pero con todo no se desconsolaron teniendo la esperanza de que el próximo domingo la suerte les hará una caricia. Ojalá que así sea.

## Las ventas de frutas...

Viene de la página 1

ventas. Ojalá que el Inspector de Comestibles se ponga vivo en obsequio de los necesitados compradores. Pues, en realidad aquí las frutas se compran cuando en verdad hay una necesidad, porque ya tenemos la experiencia de que las frutas se venden pasadas de sazón.

## Dr. REMBERTO BRICEÑO CARRILLO

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE MEXICO

Cirujía de la mujer - Ginecología  
Obstetricia

Ex Médico Residente de los Servicios de Ginecología-Obstetricia del Hospital General de México.

Ex Cirujano Residente por Oposición del Hospital Central de la Cruz Roja Mexicana,

Miembro de la Asociación Mexicana de Ginecología y Obstetricia.

100 varas al Este del Cuartel — Tel. 246

HORAS DE CONSULTA: 9-12 am. - 2-6 pm.

## Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,  
Representantes.

## Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en

# "El Heraldito"

## Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

## Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.